



Quand sera-t-elle sur Beaufort-en-Anjou ?

Depuis le mois de mars, les équipes de la société Anjou-Fibre, filiale de TDF⁽¹⁾, s'emploient à l'installation de la fibre optique dans la ville. **Le 25 septembre prochain, 1150 foyers de Beaufort-en-Anjou seront raccordés au THD**, connexion internet Très Haut Débit. **Un déploiement qui s'accroîtra au fur et à mesure** afin de pouvoir fournir un accès internet très haut débit à tous d'ici 2022⁽²⁾.

⁽¹⁾ TéléDiffusion de France - ⁽²⁾ Planning prévisionnel